
 

 

FEDERAZIONE SCACCHISTICA ITALIANA 

COMITATO REGIONALE LOMBARDO 

DIRETTIVO 04-2022 

 

Milano, 03 Dicembre 2022, ore 15:00, Palazzo CONI, via Piranesi 46 - Milano. 

 

Presenti: 

Elia Mariano (Presidente) 

Fiorenza Viani (Vice Presidente) 

Gabriella Curti (consigliere) 

Gianfranco Dragoni (Consigliere) 

Michele Gisolini (Fiduciario Arbitri) 

 

Assenti giustificati: 

Andrea Bracci (Consigliere) 

Beniamino Brociner (Consigliere) 

Sara Guerini (Consigliere)

 

E’ presente la Dr.ssa Marta Consalvi, Componente del Consiglio Federale. 

 

Ordine del Giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Regolamento regionale calendario  

3. Aggiornamenti attività 2023 

4. Varie ed eventuali. 

**** 

P.to 1 O.d.G.: alle ore 15:25 il Presidente Mariano dà il via ai lavori. (a) si discute della riforma dello 
Sport e delle conseguenze che la sua applicazione potrà avere sulla attività delle nostre ASD e dei 



nostri istruttori. Si auspica che la Federazione possa fornire gli strumenti adeguati per la diffusione 
delle informazioni relative alle molte novità introdotte.  

P.to 2 O.d.G: si mette ai voti l’approvazione nuovo Regolamento Calendario del CRL, in vigore dal 
1 gennaio 2023 e del documento che ne evidenzia le principali novità. Entrambi i documenti sono 
stati stilati e presentati dal Responsabile Calendario Lombardo ed entrambi i documenti sono 
pubblicati sul sito del CRL. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera 07/2022). 
 
P.to 3 O.d.G.: Il consigliere Federale Consalvi ringrazia il CRL per l’invito e spiega di avere accettato 
per due motivi: (1) riferire di alcuni aspetti emersi durante l’ultimo Consiglio Federale (2) conoscere 
la reale situazione del territorio lombardo in materia di TSS. 

Si apre la discussione nella quale il Presidente ribadisce le difficoltà organizzative di una 
manifestazione molto partecipata, costosa e che richiede la collaborazione di tutti. 

Il Vicepresidente Viani riferisce delle riunioni sul tema avute coi circoli di Milano, con Sport e Salute 
e MIUR. 

Si valutano le possibili soluzioni percorribili sul territorio con l’invito a contattare alcune realtà e ad 
aggiornarsi ad ogni novità. 

Alle ore 17:53 la seduta si chiude. 

Il Presidente        Il Segretario 

Elia Mariano        Fiorenza Viani 


